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“Non è una questione di soldi, sono i tempi e le norme che annullano le intenzioni.
Prorogare immediatamente il superbonus, al momento è l’unico vero elemento di
crescita  economica  immediato.”   Così  il  Presidente  Buia  è  intervenuto  a  Coffee
Break sull’utilizzo delle risorse del Recovery Fund spiegando che il problema non
sono tanto le risorse quanto i tempi di realizzazione.
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